

Hinweise für einen billigen Österreich-Aufenthalt

Punkt 1:

Wir werden Strecken fahren, die auch von Biker sehr geschätzt wird. Unsinnige Geschwindigkeitsüberschreitungen können ganz schön teuer werden...

Punkt 2:

Nicht vergessen, in Österreich gilt Licht am Tag. Zur Info: Es gilt jegliche Lichtkombinationen: Nebler + Standlicht; Nebler + Standlicht + Abblendlicht sind erlaubt. Nur Standlicht ist genauso verboten, wie ohne Licht zu fahren... Diese Regelung wird seit einiger Zeit nun rigoros kontrolliert und bestraft

Punkt 3:

Warnwesten – in Österreich musste Warnwesten im Fahrzeug mitführen... Der Gesetzgeber verlangt Pannenwesten in jener Anzahl, dass alle Personen die im Pannenfall das Fahrzeug verlassen eine solche anziehen können...

Punkt 4:

Das Führungsfahrzeug wird die Strecke ein bisschen kommentieren. Also, wenn vorhanden, dann hört ein bisschen auf unser Gelaber...